

Como parte de los esfuerzos por visibilizar el trabajo del Comité Regional para la Erradicación del Trabajo Infantil y la Protección del Adolescente, este domingo 26 de febrero durante el partido entre Wanderers y Puerto Montt, se realizó una intervención en la cancha del Estadio Elias Figueroa.

En la actividad, junto a la salida de los equipos al campo de juego, un grupo de niños pertenecientes a talleres de Instituto Nacional del Deporte desplegaron el lienzo junto a los jugadores del Wanderers con la frase #ChileSinTrabajoInfantil, el cual fue exhibido a los más de 7 mil asistentes.

Anuncio Patrocinado

Esta acción pública encabezada por la Seremi del Trabajo y Previsión Social de la región de Valparaíso, Susana Calderón Romero, busca principalmente la visibilización de la problemática, la Sereni se refirió al tema señalando que, “el respeto y cuidados de los niños y niñas es una tarea de todos y por ello debemos generar espacios seguros, deportivos, culturales y sociales para evitar su ingreso precoz al mundo del trabajo; Hoy, Santiago Wanderers se ha sumado a nuestro mensaje y nos ha permitido visibilizar esta campaña, exponer su contenido y crear conciencia para lograr un Chile sin trabajo infantil”.



Santiago Wanderers se suma a la campaña contra el trabajo infantil



WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?